

Lamenta presidente de Cuba fallecimiento de la destacada periodista Marta Rojas



Foto: cmhw.cu

La Habana, 4 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó este lunes el fallecimiento de la destacada periodista y escritora de nuestro país Marta Rojas, a la edad de 93 años.

En su cuenta en la red social Twitter, el mandatario escribió: Se ha ido Marta Rojas, mujer de Letras y #Revolución, testigo y narradora excepcional, desde 'El juicio del Moncada'. Heroína del Trabajo, fue periodista y escritora hasta el último aliento. Su obra trascendental es memoria de la nación.

Nacida en Santiago de Cuba en 1931, Rojas fue testigo excepcional del asalto al Cuartel Moncada por Fidel Castro en 1953, hechos sobre los cuales realizó una serie de reportajes que fueron censurados por

la tiranía de Fulgencio Batista (1952-1959).

Al triunfo de la Revolución, el 1 de enero de 1959, trabajaba en la revista Bohemia, integró poco tiempo después el equipo de periodistas del diario Revolución, y al crearse en 1965 el periódico Granma, Órgano Oficial del Partido Comunista de Cuba, pasó a formar parte de su equipo.

En ese rotativo fue jefa de información, de redacción y de la página de cultura.

Luego dio cobertura a viajes del presidente Fidel Castro, entre ellos a Chile, otros países latinoamericanos y dentro de Cuba.

Marta Rojas fue la primera corresponsal de guerra cubana y latinoamericana en la contienda de Vietnam y deja una obra literaria con seis novelas y varios libros testimoniales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272573-lamenta-presidente-de-cuba-fallecimiento-de-la-destacada-periodista-marta-rojas>



Radio Habana Cuba